
LISTE CONSTRUIRE DEMAIN ENSEMBLE 

Après 4 années pleines d’un mandat très atypique au regard des défis permanents à relever, le travail de 

l’équipe majoritaire porte pleinement ses fruits avec de beaux projets réalisés et à venir. 

La situation financière de Pompignac s’améliore. Les RDV réguliers en préfecture permettent de suivre 

cette évolution au regard des actions 

de maitrise budgétaire engagées par notre équipe depuis notre entrée en fonction en mai 2020. 

En juin dernier, le RDV de mi année 2024 a permis de confirmer la tendance. D’une note initiale de 1,82 à 

fin 2020, elle est désormais de 20 à fin 2023. Pour sortir de la cellule de vigilance financière préfectorale, 

il faut atteindre 30. La situation est donc bien redressée, les mesures prises sont efficaces, adaptées aux 

enjeux et sont de bon augure pour l’avenir. Cependant cette amélioration demeure fragile dans un 

contexte troublé. Nous devons donc rester très vigilants. 

Pour financer nos projets, nous sollicitons donc des subventions. Nous avons obtenu sur le 1er semestre 

2024, plus de 230 000€ d’aides financières : Travail de fond permanent mené par les agents et les élus 

pour définir nos projets au plus juste du besoin et les défendre auprès de nos instances pour obtenir des 

aides. 

En 2023, le succès du théâtre de verdure, de la bibliothèque et du parvis de l’église sont indéniables, vos 

retours positifs sont la plus belle des récompenses et nous motivent. 

En 2024, notre attention se porte sur le maintien de notre cinéma, l’aménagement de la salle des fêtes, 

la création d’un pumptrack, la réhabilitation de la maison des solidarités pour y relocaliser l’école de 

musique et ainsi vendre le bâtiment l’abritant, actuellement, pour générer de la ressource financière. 

La voirie est comme tous les ans un point sensible. En 2024, près de 400 000 € (300 000€ en 2023)seront 

investis pour l’entretien de nos voies. Mais les fortes pluies, l'augmentation incessante des flux routiers 

réduisent la portée de cet investissement pourtant massif. 

Nous avons en parallèle engagé un ambitieux projet d’enfouissement des réseaux électriques et télécom 

dans de nombreux secteurs de la commune. Il débutera en 2025. Le financement est porté par ENEDIS, le 

SDEEG et la municipalité. Les désagréments dus aux travaux seront vite oubliés face à l'intérêt pour la 

fiabilité de l’alimentation et l'esthétique dans nos quartiers. 

Depuis plus de 2 ans, nous menons également les études pour réaliser un schéma directeur de gestion 

des eaux pluviales. Fruit d’un travail de fond avec nos communes voisines pour cartographier notre 

territoire, inventorier les points sensibles et programmer les travaux en conséquence, il sera bientôt 

finalisé. Plus de 100 000€ ont déjà été investis en études et travaux. En 2024, ce sont 150 000 € destinés 

à la réhabilitation des bassins de Cadouin et à la création de noues dans le vallon de la Capéranie. Plus 

de 3 000 m3 de stockage vont ainsi être dédiés à la régulation du débit rejeté à la Capéranie pour 

préserver de nombreux quartiers d’habitations. 

La maîtrise de l’urbanisation en lien avec la préservation de l’identité paysagère et du cadre de vie de 

Pompignac est également au cœur de nos actions. Une modification conséquente du PLU est en cours 

pour intégrer et garantir le respect de ces axes stratégiques pour l’avenir de la commune. Elle s'achève 

fin 2024. 

Dès à présent, nous préparons également les grands projets de demain : école élémentaire, 

équipements sportifs, dynamisation du centre bourg, révision du PLU. Nous menons les études 

préalables, avec sérieux et justesse, afin de les définir techniquement et financièrement et ainsi pouvoir 

les programmer sereinement. 


